

Política de cookies

Este documento contiene información sobre las tecnologías que permiten recopilar y almacenar información (por ejemplo, mediante el uso de cookies) o utilizar recursos (por ejemplo, ejecutando un script) en su dispositivo cuando interactúe con el sitio web.

En aras de la simplicidad, en este documento estas tecnologías se denominan sintéticamente "Herramientas de Seguimiento", a menos que haya motivos para diferenciarse.

Algunos de los fines para los que se utilizan las Herramientas de Seguimiento pueden requerir su consentimiento. Si da su consentimiento, puede revocarlo libremente en cualquier momento siguiendo las instrucciones de este documento.

El sitio web utiliza Herramientas de Seguimiento gestionadas directamente por el Titular (comúnmente llamadas Herramientas de Seguimiento "de primera parte") y Herramientas de Seguimiento que habilitan servicios proporcionados por terceros (comúnmente llamadas Herramientas de Seguimiento "de tercera parte"). A menos que se especifique lo contrario en este documento, estos terceros tienen acceso a las respectivas Herramientas de Seguimiento.

La duración y el vencimiento de las Cookies y otras Herramientas de Seguimiento similares pueden variar según lo establecido por el Titular o por cada proveedor tercero. Algunos de ellos caducan al finalizar la sesión de navegación del Usuario.

Además de lo especificado en la descripción de cada una de las categorías siguientes, los Usuarios pueden obtener información más detallada y actualizada sobre la duración, así como cualquier otra información relevante - como la presencia de otras Herramientas de Seguimiento - en las políticas de privacidad de los respectivos proveedores terceros (a través de los enlaces puestos a disposición) o poniéndose en contacto con el Titular.

Actividades estrictamente necesarias para garantizar el funcionamiento del sitio web y la prestación del Servicio

El sitio web utiliza Cookies comúnmente llamadas "técnicas" u otras Herramientas de Seguimiento similares para realizar actividades estrictamente necesarias para garantizar el funcionamiento o la prestación del Servicio.

Cómo gestionar sus preferencias y dar o revocar su consentimiento

Existen varias formas de administrar las preferencias de las Herramientas de Seguimiento y de otorgar o revocar el consentimiento cuando sea necesario:

Los Usuarios pueden administrar las preferencias de las Herramientas de Seguimiento directamente a través de la configuración de sus dispositivos - por ejemplo, pueden evitar el uso o almacenamiento de las Herramientas de Seguimiento.

Además, siempre que el uso de las Herramientas de Seguimiento dependa de su consentimiento, Puede otorgar o revocar este consentimiento estableciendo sus preferencias en la política de cookies o actualizando estas preferencias a través del widget de configuración de seguimiento, si corresponde.

Gracias a las funciones específicas del navegador o del dispositivo, también es posible eliminar las Herramientas de Seguimiento previamente guardadas.

Otras Herramientas de Seguimiento que se encuentran en el almacenamiento local del navegador se pueden eliminar borrando el historial de navegación.

Con respecto a las Herramientas de Seguimiento de terceros, los Usuarios pueden administrar sus preferencias y revocar su consentimiento visitando el enlace de exclusión correspondiente (si está disponible) utilizando las herramientas descritas en la política de privacidad del tercero o poniéndose en contacto con él directamente.

Busque la configuración de las Herramientas de seguimiento

Los Usuarios pueden, por ejemplo, encontrar información sobre cómo gestionar las Cookies en algunos de los navegadores más populares en las siguientes direcciones:

- [Google Chrome](#)
- [Mozilla Firefox](#)
- [Apple Safari](#)
- [Microsoft Internet Explorer](#)

- [Microsoft Edge](#)
- [Brave](#)
- [Ópera](#)

Los Usuarios también pueden administrar algunas Herramientas de Seguimiento para aplicaciones móviles deshabilitándolas a través de la configuración del dispositivo, como la configuración de publicidad para dispositivos móviles o la configuración de seguimiento en general (Los Usuarios pueden consultar la configuración del dispositivo para localizar el dispositivo relevante).

Cómo desactivar la publicidad basada en intereses

Sin perjuicio de lo anterior, se informa a los Usuarios de la posibilidad de utilizar la información de [YourOnlineChoices \(EU\)](#), [Network Advertising Initiative \(USA\)](#) y [Digital Advertising Alliance \(USA\)](#), DAAC (Canadá), DDAI (Japón) u otros servicios similares. Con estos servicios, puede administrar las preferencias de seguimiento de la mayoría de las herramientas publicitarias. Por lo tanto, el Propietario recomienda a los Usuarios que utilicen estos recursos además de la información proporcionada en este documento.

Digital Advertising Alliance también ofrece una aplicación llamada AppChoices que ayuda a los usuarios a controlar la publicidad basada en el comportamiento en las aplicaciones móviles.

Consecuencias de la denegación del consentimiento

Los Usuarios son libres de decidir si dan su consentimiento o no. Sin embargo, tenga en cuenta que las Herramientas de Seguimiento permiten que el sitio web proporcione una mejor experiencia y funciones avanzadas a los Usuarios (de acuerdo con los fines descritos en este documento). Por lo tanto, sin el consentimiento del Usuario, el Titular puede no ser capaz de proporcionar las funciones relacionadas.

Responsable del tratamiento de datos

Responsable del tratamiento de datos

El responsable del Tratamiento de Datos está SVIZ ibèrica assegurances S.L establecido en Pineda de Mar, Via Paseo de Cristóbal Colón nº 26 SEVILLA - CAP 08397 -

Dirección de correo electrónico delegadoprotecciondatos@helvetia.es

Dado que el uso de Herramientas de Seguimiento de terceros en el sitio web no puede ser completamente controlado por el Propietario, cualquier referencia específica a Herramientas de Seguimiento de terceros debe considerarse indicativa. Para obtener información completa, los Usuarios pueden consultar la política de privacidad de los respectivos servicios de terceros enumerados en este documento.

Dada la complejidad objetiva de la identificación de las tecnologías de seguimiento, los Usuarios deben ponerse en contacto con el Titular si desean recibir más información sobre el uso de dichas tecnologías en el sitio web.